Premio Stillman para miembros de Seminario de Filosofía

El Consejo Directivo de la Universidad Francisco Marroquín -por medio del rector, Giancarlo Ibárgüen S. y del secretario general, Ricardo Castillo A.- entregó los premios Charles L. Stillman a las mejores investigaciones y columnas periodísticas sobre filosofía de la libertad y sobre el análisis económico del derecho y la política, el viernes 4 de noviembre de 2005.

El premio al mejor ensayo lo recibió Juan José Ramírez, miembro del Seminario de Filosofía de la UFM, por *La psicología del hombre libre basada en el pensamiento de Friedrich A. Hayek*; en tanto que Luis Figueroa, también miembro del Seminario, recibió uno de los premios para la categoría de columna de periódico por ¿*Prefiero la arena?*, publicado en el número de Primavera de 2005 de la revista Eleutheria, y en el diario Prensa Libre.

El otro premio a la mejor columna de periódico fue para Denis Rodas, de la Universidad Mesoamericana, por Los errores de la economía quetzalteca, publicada en El Quetzalteco.

El concurso académico anual Charles L. Stillman es una actividad abierta a los profesores de todas las universidades del país, activos o jubilados. Su propósito es enriquecer el ambiente intelectual dentro de las casas de estudios superiores de Guatemala.

La entrega de premios se celebra durante el acto en honor de los graduandos distinguidos de la UFM.

La misión de la Universidad Francisco Marroquín es la enseñanza y difusión de los principios éticos, jurídicos y económicos de una sociedad de personas libres y responsables.

Guatemala, 21 de diciembre de 2005